

Comunicado Núm. 783/2023

## ENTREGA TOLUCA SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO

- *En Sesión Solemne las y los ediles fueron testigos de un ejercicio de rendición de cuentas*
- *El representante de la Gobernadora felicita a las mujeres y los hombres responsables de la administración por los resultados presentados*

**Toluca, Estado de México, 7 de diciembre de 2023.-** El encargado de despacho de la Presidencia Municipal de Toluca, el Secretario del Ayuntamiento, Marco Antonio Sandoval González, entregó durante la Décima Tercera Sesión Solemne de Cabildo, el Segundo Informe del estado que guarda la Administración Pública Municipal y de las labores realizadas durante el ejercicio 2023.

Sandoval González entregó el documento al representante personal de la Gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, el Consejero Jurídico, Jesús George Zamora, así como a los integrantes del Cabildo.

La entrega del informe, de manera escrita y electrónica, representa un paso fundamental en la construcción de una Toluca Llena de Vida, que marca la ruta para el tercer año de ejercicio constitucional, por tal motivo, a nombre del gobierno municipal, el Secretario agradeció al representante del Ejecutivo Estatal, a los integrantes del Cabildo y de la administración el esfuerzo realizado durante este segundo año de gestión en el que ha quedado plasmado el ejercicio de la función pública.

Al tomar la palabra, el Consejero Jurídico estatal destacó que fueron testigos de un ejercicio de rendición de cuentas, un espacio que promueve la transparencia y la unidad en beneficio del bien común y felicitó a las mujeres y los hombres responsables de la gestión del gobierno municipal de Toluca por los resultados presentados.

"Nos complacen los avances que han obtenido en cada uno de los ejes centrales de su gobierno y quiero reiterar que este acto es una oportunidad para promover la unidad y la cooperación entre los diferentes órdenes de gobierno en el Estado de México", expresó.

Asimismo, expresó la disposición del gobierno estatal para trabajar en conjunto con el Ayuntamiento de Toluca y con los demás municipios mexiquenses "en nombre de la gobernadora Delfina Gómez, les manifiesto que cuenten siempre con este gobierno como un aliado para construir más y mejores soluciones".

Con este acto protocolario, Toluca cumple con su obligación de ser un gobierno que reafirma su compromiso de trabajar de la mano con los ediles y con la ciudadanía para tener avances significativos en Toluca.